西岳中学校 学校便り 令和4年3月15日号

きずな

学校教育目標「確かな学力と豊かな人間性を備え 力強く生き抜く生徒の育成」

人との出会い

春は別れと出会いの季節です。明日は、いよいよ中学校の卒業式です。2名の生徒を新しい世界へと送り出すことになります。そしてその2人は、4月には今度は多くの人と出会うことになります。

私たちは、たくさんの人と出会いそして別れていきます。人は、そうした多くの人との出会いを通して成長していくのです。

私自身にも、すごく印象に残る方との出会いがあります。そうした方との出会いが、今の自分を作っているとも言えます。

私にとって、特に忘れられないのは、中学校3年の時の担任の先生です。ある日の昼休みに、「おい、今から出かけるから、先生の車のところに来い。」と言われ、何事か分からずにもう一人の生徒と一緒に写真屋に連れて行かれました。そこで、証明写真を撮り学校に戻ると、奨学金の申込書を渡されました。

その奨学金は、金額はそれほど高いものでは ありませんでしたが、返還する必要がないも ので、学校から数名しか

ので、学校から数名しか 推薦できないものでし た。その先生は、私の家 庭の状況を知っていて、 こちらから希望する前 に、その奨学金の手続き を進めて下さっていたの です。



その先生との出会いが、私が教師という職 を選んだ一つのきっかけです。教師となって



からもその先生にお目 にかかる機会が何度か ありました。当時と変 わらず、私のことを自 分の教え子として温か く見守って下さること をとても嬉しく思いま した。

この先生は、私の目標です。生徒一人一人をしっかり見つめ、その子どものためになることをしていける教師。はたして、そんな教師になれているのか、不安です。

2名の卒業生にとって、本校で出会った先生方の中に、この先生のような人がいたら、とても幸せです。

ありがとう

出会った人と関わる中で、以前も紹介したこの「ありがとう」の言葉はとても大切です。自分に関わるすべての人や行動に「ありがとう」の気持ちをもって、そこから多くのことを学び取っていく姿勢、ぜひ持ってください。「良薬は口に苦し」自分に対して厳しいことを言ってくれる人こそ、本当に自分のことを思ってくれる人です。そんな人の言葉を、「ありがたい」と思って、受け入れられる人でありたいですね。

HP よろしくお願いします

卒業式の様子も HP にアップします。 2名の卒業生の晴れ姿をぜひご覧ください。



今回が、本年度の最終号になります。 1年間、ありがとうございました。